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Vom Kaffee bis zum Ballerina-Schuh: Automatenhersteller freuen sich über gute
Geschäfte

O-Ton: Dr. Aris Kaschefi, Geschäftsführer, Bundesverband der Deutschen
Vending-Automatenwirtschaft e.V. (bdv), 50937 Köln
Länge: 4:01 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: In Automaten gibt es alles und in den nächsten Jahren noch viel mehr. Die
Automatenhersteller auf der Eu’Vend freuen sich über gute Geschäfte und die Zunahme
automatisierten Einkaufens. Sogar die letzte Bastion des händischen Handelns bröckelt:
der Hofladen des Bauernhofs. In den O-Tönen geht es um Trends, Exoten und die Frage,
warum die Automaten noch nicht die Autobahnraststätten erobert haben.

Kaschefi antwortet auf folgende Fragen:

1. Welche Trendthemen stellen Sie auf dieser Eu’Vend dar?

2. Wenn Sie jetzt auch Hofläden mit Automaten ausstatten, dann sind Sie ja ganz tief im
ländlichen Raum angekommen. Steckt noch Wachstumspotential im Markt oder ist der
gesättigt?

3. Welche Felder haben Sie da im Blick? Neue Produkte oder auch den Klassiker Kaffee?

4. Lebensmittel und Getränke sind, wie gesagt, Automatenklassiker. Daneben gibt es ja
auch Exoten wie Automaten für Fahrradschläuche. Bleiben die Exoten oder ist der
Phantasie keine Grenzen gesetzt?

5. Wenn ich an frühere Reisen denke, dann gab es an Autobahnen nachts nichts an den
Raststätten, außer aus der Automatenbatterie? Ist das einfach eine andere Philosophie
oder kommt das auch hierher?
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